

♪ Musiques en UPE2A ♪

POURQUOI J'AIME OU JE N'AIME PAS CETTE MUSIQUE ?

LES FAMILLES D'INSTRUMENTS : Il existe trois familles d'instruments :

La famille des Cordes

LA FAMILLE des cordes doit son nom aux cordes en boyau, en métal ou en nylon qui sont tendues sur ces instruments. En les frappant, en les frottant avec un archet ou en les pinçant, on produit des sons musicaux amplifiés acoustiquement ou électroniquement.

HARPES
LUTHS
VIOLONS
VIOLONCELLES
GUITARES ÉLECTRIQUES
GUITARES ACROUSTIQUES
GUITARES BASSES
CITHARES

La famille des Bois

LA RICHE VARIÉTÉ de sons musicaux des bois est produite par la vibration d'une colonne d'air. En dépit de leur nom, ils ne sont pas toujours en bois, mais bien souvent en métal, en os ou en ivoire. On les utilise comme des flûtes ou des instruments à anche.

SAXOPHONES
HAUTBOIS
FLÛTES
CLARINETTES
FLÛTES À BEC
BASSONS
CORNETMUSES
HARMONICAS
ACCORDÉONS

La famille des Cuivres

LES INSTRUMENTS appartenant à la famille des cuivres sont des instruments à vent. Le son est produit par la vibration de l'air. Toutefois, ils ont une caractéristique spéciale : l'air est mis en mouvement par la vibration des lèvres de l'instrumentiste. On les appelle cuivres, car ils sont souvent fabriqués en cuivre, mais il en existe qui sont faits dans d'autres métaux ou matériaux (défense, corne ou coquillage).

CORS
TROMPETTES
CORNETS À PISTONS
TUBAS
TROMBONES

La famille des Percussions

LA FAMILLE des percussions comprend une vaste gamme d'instruments, produisant des sons lorsqu'ils sont frappés, grattés ou secoués.

TIMBALES
HOCHETS
CYMBALES
CARILLONS
TAMBOURS SUR CADRE
GONGS
GUITBARDES
WOODBLOCKS
GRATTOIRS
XYLOPHONES
CLAQUETTES
TAMBOURS
BATTERIES